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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AROHA NICOLÁS GARCÍA, CONCEJALA DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE LIMPIEZA DE SOLARES. 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El pasado 15 de septiembre el Concejal del área de Sanidad, a través de los medios de comunicación, 

dio a conocer que el lunes 20 de septiembre se iniciaría una ronda de contactos con diferentes 

presidentes y presidentas vecinales de barrios y diputaciones para informar del estado de los 

expedientes abiertos por limpieza de solares. También mencionó que en dichas reuniones se 

informaría de la nueva metodología puesta en marcha por la concejalía para agilizar la limpieza de 

estos solares. 

Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno la siguiente  

PREGUNTA:  

 

 ¿Con qué presidentes y presidentas se piensa reunir? ¿Empezará por los barrios que tienen 

mayor número de solares? ¿En qué consiste está nueva metodología puesta en marcha por la 

concejalía para agilizar la limpieza de estos solares? 

  

En Cartagena, a 21 de septiembre de 2020. 

 

 

 

 

 

Aurelia García Muñoz     Aroha Nicolás García 

Portavoz             Concejala 

 


